

Mannheim

Regelwerk wird verbindlich

[20.03.2019] Das Regelwerk zur Bürgerbeteiligung dient der Stadt Mannheim ab sofort als verbindliche Grundlage bei Beteiligungsprozessen.

Um die Qualität bei Prozessen mit Bürgerbeteiligung zu verbessern, hat eine Arbeitsgruppe der Stadt Mannheim ein Regelwerk mit Erfolgskriterien entwickelt ([wir berichteten](#)). In einer Pilotphase von Mai 2017 bis Dezember 2018 wurde das Regelwerk anhand des Projekts zur Neugestaltung des Marktplatzes Rheinau auf seine Praxistauglichkeit geprüft und anschließend angepasst. Wie die Stadt Mannheim nun mitteilt, wird das Regelwerk laut Beschluss des Gemeinderats ab sofort als verbindliche Grundlage für das Handeln der Verwaltung bei Beteiligungsprozessen dienen.

„Das Regelwerk beschreibt unser gemeinsames Verständnis einer guten Bürgerbeteiligung. Dadurch haben wir einen Rahmen zur konkreten Umsetzung geschaffen“, erklärt Mannheims Oberbürgermeister Peter Kurz. „Nun ist es an uns, das Dokument mit Leben zu füllen.“

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Mannheim, Bürgerbeteiligung